

Medieninformation

Polizeidirektion Chemnitz

Ihre Ansprechpartnerin
Jana Ulbricht

Durchwahl
Telefon +49 371 387 2020

medien.pd-c@
polizei.sachsen.de*

31.12.2025

Unfall auf Bundesstraße | Pkw landete im Graben | Kontrollverlust endete am Baum

Medieninformation der Polizeidirektion Chemnitz Nr. 555|2025

Chemnitz

Unfall auf Bundesstraße

Zeit: 30.12.2025, 10:45 Uhr

Ort: OT Adelsberg

(4341) Auf Höhe der Hermersdorfer Straße kam ein in Richtung Zschopau fahrender Mercedes-Transporter (Fahrer: 26) von der B 174 ab und stieß gegen die Leitplanke. Das Fahrzeug war nicht mehr fahrbereit. Es entstand rund 15.000 Euro Sachschaden. Verletzt wurde niemand. Die

B 174 war in Richtung Zschopau für etwa zwei Stunden voll gesperrt. (ds)

Landkreis Mittelsachsen

Abgekommen

Zeit: 30.12.2025, 10:35 Uhr

Ort: Weißenborn

(4342) Auf winterglatter Fahrbahn der Lichtenberger Straße verlor eine Autofahrerin (21) in einer Kurve zwischen Weißenborn und Lichtenberg die Kontrolle über ihren Pkw Opel. Das Fahrzeug kam von der Fahrbahn ab und kollidierte mit einem Leitpfosten sowie Baum. Die 21-Jährige sowie ein Insasse (m/24) wurden leicht verletzt und ebenso wie ein mitfahrendes Kleinkind (w/1) zur weiteren Untersuchung ins Krankenhaus gebracht. Auf

Hausanschrift:
Polizeidirektion Chemnitz
Hartmannstraße 24
09113 Chemnitz

[https://www.polizei.sachsen.de/
de/pdc.htm](https://www.polizei.sachsen.de/de/pdc.htm)

* Kein Zugang für verschlüsselte
elektronische Dokumente. Zugang
für qualifiziert elektronisch signierte
Dokumente nur unter den auf
www.lsf.sachsen.de/eSignatur.html
vermerkten Voraussetzungen.

etwa 16.000 Euro beläuft sich der Gesamtsachschaden. Die S 209 war bis 12:15 Uhr gesperrt. (ds)

Pkw landete im Graben

Zeit: 30.12.2025, 11:30 Uhr

Ort: Augustusburg, OT Erdmannsdorf

(4343) Der Fahrer (22) eines Pkw Seat befuhrt die S 236 (Chemnitzer Straße) von Chemnitz in Richtung Erdmannsdorf. In einer langgezogenen Rechtskurve kam das Fahrzeug auf winterglatter Fahrbahn ins Schleudern und kollidierte mit einem im Gegenverkehr befindlichen Pkw Skoda (Fahrer: 36). Durch die Kollision wurde der Pkw Seat in den Straßengraben befördert. Der Fahrzeugführer des Pkw Seat und der Fahrer des Pkw Skoda sowie dessen Insassen (36/w und 3/m) wurden leicht verletzt und mussten ambulant behandelt werden. An beiden Fahrzeugen entstand Sachschaden in Höhe von insgesamt circa 20.000 Euro. (weto)

Erzgebirgskreis

Waschanlage beschädigt

Zeit: 25.12.2025 bis 26.12.2025, 07:00 Uhr

Ort: Annaberg-Buchholz

(4344) An den SB-Waschboxen einer Tankstelle auf der Talstraße hatten Unbekannte einen Schlauch zerschnitten und einen zweiten Schlauch aus der Halterung herausgerissen, wodurch ein Sachschaden von insgesamt rund 2.000 Euro entstand. Die Straftat wurde erst am gestrigen Mittag bei der Polizei bekannt, welche ein Ermittlungsverfahren wegen Sachbeschädigung eingeleitet hat. (BR)

Gegen Leitplanke geschleudert

Zeit: 30.12.2025, 10:00 Uhr

Ort: Stollberg, Bundesautobahn 72, Chemnitz - Hof

(4345) Weil ein unbekannter Lkw nahe der Anschlussstelle Stollberg-West offenbar plötzlich von der rechten in die linke Fahrspur wechselte, musste im linken Fahrstreifen ein in Richtung Hof fahrender Pkw VW stark abbremsen, um nicht zu kollidieren. Dabei verlor der 31-jährige VW-Fahrer die Kontrolle über das Auto und stieß gegen die rechte Schutzplanke. Der Lkw fuhr weiter ohne anzuhalten. Der Gesamtsachschaden beläuft sich auf etwa 30.000 Euro. Es erfolgte eine kurzzeitige Vollsperrung der Unfallstelle. Gegen 10:40 Uhr konnte der linke Fahrstreifen für den Verkehr freigegeben werden und gegen 11:45 Uhr war die Unfallstelle beräumt. (ds)

Kontrollverlust endete am Baum

Zeit: 30.12.2025, 23:00 Uhr

Ort: Raschau-Markersbach, OT Langenberg

(4346) Ein 19-Jähriger befuhr in der Nacht zum Mittwoch die Elterleiner Straße in Richtung Schwarzenberg. In einer Linkskurve verlor er die Kontrolle über den Pkw Opel, kam nach links von der Fahrbahn ab, rutschte einen Abhang hinunter und kollidierte mit einem Straßenbaum. Der Fahrer und seine drei Insassen (w/17, m/17, w/19) wurden leicht verletzt und mussten ambulant behandelt werden. Es entstand ein Gesamtsachschaden in Höhe von rund 5.500 Euro. Der Pkw war nicht mehr fahrbereit und musste abgeschleppt werden. (weto)